

Sin resultados búsqueda de hombre desaparecido mientras navegaba entre Melinka y Repollal



Armada, Carabineros, Bomberos, Municipio, apoyo de particulares y conocidos de la persona desaparecida han realizado una intensa búsqueda, la que hasta ahora no arroja resultados positivos



Este lunes se cumplió la segunda jornada de búsqueda de un hombre de 58 años que desapareció mientras navegaba entre Repollal y Melinka. Según lo informado por la Armada, el día de la denuncia por presunta desgracia, había condición de puerto cerrado en la zona, debido al adverso clima.

Este lunes a primeras horas el equipo de búsqueda conformado por personal marítimo, Carabineros, Bomberos, del Municipio y particulares, comenzaron la rebusca en el frontis de la Capitanía de Puerto de Melinka. “Realizamos una operación en la desembocadura norte del canal Lagreze, con medios navales, con dos embarcaciones navales, con dos buzos navales y también con el apoyo de siete embarcaciones civiles, nueve buzos civiles y otros voluntarios”, informó el teniente Juan Pablo Allendes, capitán de Puerto de Melinka.

En estas labores también está apoyando personal del retén de Melinka, quienes durante este lunes colaboraron en la búsqueda en superficie. Tal como lo señaló el suboficial

mayor de Carabineros, Alex Torres Vega jefe del destacamento policial.

“Estamos cooperando en la búsqueda de nuestro vecino vía terrestre por parte de Carabineros y esperamos tener pronto resultados óptimos en la búsqueda de nuestro vecino”.

Por su parte, el alcalde de Guaitecas, Bans Puinao Carimoney, puso en valor el despliegue y trabajo que se está desarrollando en la búsqueda.

“Agradecer enormemente el trabajo realizado por parte de la Armada, Carabineros de Melinka, también Bomberos y a la sociedad civil. Como como municipalidad también hemos estado desplegando a nuestro equipo, estamos muy consternados con lo que está sucediendo con nuestro vecino y por tanto se ha dispuesto todo el equipo municipal también para poder generar la búsqueda necesaria para este vecino”.

Al cierre de esta edición no se habían reportado noticias respecto al paradero del hombre de 58 años, por quien este martes se iniciará el tercer día de búsqueda.